
三十出头仍单身
按理说，!"岁的年纪，在南美大

都已经成家，不过安德列是个例外。#!
岁那年，他等到一个去欧洲踢球机会，
谁知在加盟法甲勒芒队后不久，就出
现了伤病，之后在法国踢踢停停 $个
赛季，最后决定回到巴西，“回去之后
我到了科林蒂安，那是一家大俱乐部，
要踢上主力非常不容易，应该说过去
%年我都是在压力中度过的，根本没
有时间去考虑别的事情。”

这也是为什么安德列已经是科
林蒂安的场上队长和绝对主力，还是
选择来中国的原因，“我在科林蒂安
获得了所有的冠军，联赛、解放者杯，
甚至 #&'(年我们还去日本，赢了切
尔西拿到世俱杯。”目前没有女友的
安德列坦言，他慢慢厌倦了这种压
力，想要寻求一种新的刺激。

不爱说话爱看书
当然，坦白说，能让一个巴西豪

门的主力来绿地申花，其中肯定有金
钱的因素，“我承认，来这里赚得要比
我在巴西多，但我的眼里不只有钱。”
安德列说，在考虑是不是来中国的 !

天里，他给墨里西打了电话。作为
)**+赛季申花的主教练，这位在巴
西足坛响当当的教头，给了安德列很
多建议，“墨里西告诉我，他当年带申
花，情况很困难，但之后还是拿了杯
赛冠军，上海会适合我的，我能够在
那儿踢得不错。”

其实，对于中超，安德列也不陌
生，“洛维和孔卡都在中超，洛维当年
和我在圣保罗少年队一起呆过，当时
阿福也在（现绿地申花助教殷锡福，
相关报道见本报昨天体育新闻版），
我们是相当好的朋友。”安德列说，在
巴西，他经常可以看到洛维和孔卡在
中国联赛效力的视频，“他们都很成
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! ! ! !比赛结束，韩国球员一个个耷拉着脑
袋走下球场，主教练又好一顿训话，面对中
国球队的这一场大败多少触及了他们的神
经。昨天下午，正在韩国冬训的上港集团队
在第二场热身赛中，!比 ,大胜韩国经典
-联赛的传统劲旅釜山偶像。进球多多，机
会不断，年轻的上港队把对手打“蒙”了。

比赛在釜山偶像俱乐部的训练基地内
进行，上港队以完全不同的两套阵容出战。
上半场双方均派出主力，重新回归球队的老
队长王佳玉顶替小伤在身的汪佳捷，出现在
首发阵容中。第 (%分钟，新引进的外援海森
中路妙传，武磊心领神会，从后插上怒射打
破僵局。下半场，上港换上一批 )**!.)**$

年龄段的全运小将，仍旧牢牢掌控着场上局
面，李浩文、林创益抓住对手失误，%分钟内
连进两球，把比分定格在!比 &。

实际上，上港队在比赛中创造出了多
次得分良机，海森、蔡慧康等人都有过不错
的单刀机会，全场的角球、任意球数量也数
倍于对手。在上港积极的全场抢逼围打法
面前，釜山偶像很不适应，失误频频，像样
的机会也很少。一场大胜过后，韩国人也忍
不住向中国球队竖起大拇指，负责联系比
赛的中方经纪人则开心地说：“以前我们
很少能在韩国赢球，这一次上港打出了中
国球队的声威！”
釜山偶像的实力不弱，上赛季排名国

内联赛第六，去年申花在韩国冬训时与他
们也有过交手，结果 !比 /败下阵来。(&)!
年的香港贺岁杯，上港也曾 &比 )负于
对手，今年还了一个 !比 &，总教练
徐根宝和主教练奚志康对比赛过程
都颇为满意。“以同一个对手做参照，
从输到大胜，说明这一年我们还是有大
的提高。”奚志康赛后对记者表示，“看得出
年轻队员更自信，球队的打法更成熟，抢逼
围的风格也更突出。包括替补同样得到了很
大的锻炼，这对我们新赛季会有很大帮
助。” 特派记者 关尹 !本报蔚山今日电"

! !饭菜保温板"非常受中老年人的青睐

今年 //岁的王大妈说：“以前做好一桌
饭菜，眼巴巴瞅着孩子们回来，饭菜一点点
变冷。让我伤透了脑筋。”王大妈接着说：“这
个饭菜保温板是钢化玻璃面板，绿色无污
染，平时热饭菜，热茶水，温酒水，烘干坚果，
用处多多……不但保证营养不流失，操作也
特别简单。终于解决了饭菜加热难题！”
! 解决冬季饭菜保温难#饭菜保温板 !大特点

微电脑自动温控设计$采用微电脑自动
温控设计，既能使菜肴一直保持最佳温度，
又避免了能源的浪费。

高效节能$ 约 (米加长电源线，0%!左
右保温，每小时仅 %分钱左右的电费。

原汁原味$保持食物新鲜、营养不流失，
放了 $1%个小时的饭菜就像刚烧出来一样

原汁原味，营
养又健康。

操 作 简

单$一键开关，
省去繁琐的操
作，老人也能
方便操作。

绿色环保$拒绝电磁辐射、微波辐射。
适用于绝大多数材质的餐具$适用于金

属质地餐具、微波炉专用塑料餐具，玻璃餐
具、陶瓷、搪瓷餐具等。

电话订购免费送货上门货到付款订购

专线$"##$!#%$%%##

地址$一%上海市徐汇区宜山路 &'&号

博库书城 (楼伏枥堂 二% 福州路 )%#号外

文书店 (楼伏枥堂

饭菜持久保温，省电无烟，一小时只要几分钱

饭菜保温板寒天暖人心
品名$饭菜保温板&颜色$黑色&

型号$分大号%小号&

大号$ 功率$)##*& 面板尺寸$

!&+, !"-+, 特价$"%-元.台&

小号$ 功率$(##*& 面板尺寸$

&#+, !)&+, 特价$)%-元.台&
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! ! ! !昨天深夜，绿地申花的工作人员从首尔仁
川机场接到了叙利亚外援哈蒂布和教练组新
成员唐田（原大连实德球员），原本想一同接回
的乌克兰前锋米列夫斯基，因为种种原因未登
上飞来韩国的班机。在经历了一系列的外援人
选传闻后，这个目前看来离绿地申花最近的选
择，仍旧是个谜。
“我们也想高中锋能尽快过来，毕竟他已

经很长时间没踢 *,分钟的比赛了，我们也要
看看具体情况才能完全敲定。”教练组口中所
说的，正是乌克兰国脚阿特姆·米列夫斯基。尽
管曾被誉为乌克兰“伊布”，更是 (,,+年和
(,,*年两届的乌克兰足球先生，但早已不复
当年之勇的米列夫斯基自 (,'!年夏天离开基
辅迪纳摩后，大半个赛季一直混迹于土耳其联
赛，联赛出场纪录仅是 /次替补，总出场时间

'('分钟，尽管取得过一个进球，但这样的出
场率不足以保证其竞技状态，“他跟保罗·安德
列不一样，安德列今年在巴西已经踢了 %场比
赛，都是主力，过来只要体检一下就行了。”
自从绿地接手申花以来，改变引援策略的

申花收到了不少经纪人的推荐信，名单中包含
了达伦·本特、比安奇等知名球星，不过这两人
因各自原因，目前看来签约的可能性已不大，
米列夫斯基反倒成了绿地申花目前比较靠谱
的一个选择。

只是，球员本人迟迟不到位，状态如何仍
是谜。就像去年申花引进达迪，也是拖到最后
一刻，同样是在去年这个时候，也曾有过一名
南美强力前锋到队，但由于很长时间没有正式
比赛，其臃肿的身材最终让教练组望而却步。

特派记者 许明 !本报木浦今日电"

三球大胜K联赛传统劲旅绿地申花要“验货”

第五外援仍是谜 上港队韩国拉练打出声威

功，相信我也可以。”
殷锡福曾告诉过记者，在他印象

中，年少时的安德列十分腼腆，不太
爱说话，喜欢看书，安德列表示这就
是他。在巴西，安德列还有一个身份
是作家，'年多前，他出版过一本书，
叫《生命的游戏》，讲的是对运动生涯
的反思，“现在我得开始准备我的第
二本书了，那里面将会有很多在中国
的故事。”

英语法语都会说
说起看书，安德列坦言他什么类

型的书都看，甚至是俄国文豪陀思妥
耶夫斯基的著作，他都看过，“我的祖
父是意大利人，巴西又是一个殖民国
家，北美的、欧洲的文化都可以接触
到，所以我确实看过不少书。”

相比于绿地申花的另一名南美
外援莫雷诺只会一门西班牙语，安德
列不仅会讲母语葡萄牙语，英语、法
语也都相当顺溜。就在来韩国后，安
德列还和队里的翻译打赌，自己半年
内就会掌握一些基本的中文，“不过
他们说，中文要难得多，那就试试
吧！”安德列笑道。

新赛季，安德列将是绿地申花后
防线上的指挥官，与他搭档的是年龄
相仿的韩国老将曹秉局，“今天我刚参
加训练，曹主动和我打了招呼，还跟我
自我介绍了一下，我们交流了不少东
西，他的英语不错，看来我们在场上交
流应该没什么问题了！”安德列说。

特派记者 许明

!本报木浦今日电"

! ! ! !央视五套明晨 )时 "&分将转播欧

冠 '!强淘汰赛首回合曼城与巴塞罗那

比赛实况'
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保罗·安德列，他或
许没有德罗巴大牌，但
比一比身上的冠军头
衔，却一点儿也不差，从
巴西联赛冠军、南美解
放者杯冠军，到世俱杯
冠军，安德列都是科林
蒂安的主力。“孔卡和穆
里奇都因为想家要回巴
西，但我还是单身，反而
更想出来闯闯……”前
天傍晚，在申花位于韩
国木浦的集训基地，这
位申花新援接受了本报
记者专访。
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! 武磊昨为上港队拔得头筹

特派记者 关尹 摄


